

Había un chorrillo...

»»NAUCALPAN.- Por quinta ocasión, los empleados de la concesionaria OHL rompieron una tubería de la red de agua potable, durante las maniobras que realizan en la construcción del segundo piso en Periférico norte.

La ruptura ocurrió en San Francisco Cuautlalpan y Periférico, e irritó al personal del organismo de agua municipal, pues dejó sin líquido la zona industrial Alce Blanco.



Al inicio el boquete en el tubo de concreto era pequeño, pero la presión del agua lo fue ensanchando hasta llegar a tener un diámetro de unos 15 cm.



El chorro de agua tomó forma de un arco, los vehículos que pasaron durante la fuga aprovecharon para lavar su lámina, pero también inundó el patio de una empresa de impresiones.

